

conféré l'ordre du diaconat à M. Augustin Gagnon et celui du sous-diaconat à M. Antoine Bérubé.

Dimanche, le onze de ce mois, sur les trois heures de l'après-midi, se faisait dans la charmante petite église de Saint-Simon la bénédiction solennelle d'un magnifique chemin de croix. M. le chanoine Vézina avait bien voulu se rendre, malgré le mauvais temps, à l'invitation de M. le curé et présider à cette belle cérémonie. Dans quelques mots il sut développer de belles et touchantes pensées; il sut, pour me servir d'une de ses expressions, ouvrir à l'esprit des paroissiens assemblés en foule ce livre qui raconte d'une manière si frappante en quelques belles pages la passion de notre divin Sauveur, c'est-à-dire l'héroïque amour d'un Dieu ainsi que les crimes et les ingratitude de l'homme.

Les stations nouvelles sont en peinture à l'huile avec encadrement en or et en noyer noir et surmontées d'un couronnement en bois doré représentant quelques-uns des instruments de la passion; le tout dominé par la croix. Ce chemin de croix est, si je ne me trompe, le plus beau et le plus riche qu'il y ait dans le diocèse. Acheté au prix de deux cent vingt-cinq piastres, il témoigne hautement de la générosité des paroissiens de Saint-Simon qui, par une contribution volontaire, en ont fait tous les frais. Honneur à eux!

Le 12, le 13 et le 14 Monseigneur a prêché, au Séminaire, une retraite de vocation aux élèves de philosophie et de rhétorique.

Le 15 a eu lieu à Sainte-Cécile du Bic la bénédiction de deux magnifiques statues de la Sainte Vierge et de Saint Joseph. Celle de la sainte Vierge a été donnée par un paroissien. Celle de S. Joseph, envoyée en même temps que celle de la sainte Vierge, devait être remise, si on ne se décidait pas à l'acheter. Le dimanche, M. le curé dit à ses paroissiens en leur montrant les deux statues exposées: " Mes chers frères, la belle et riche statue de Marie que vous voyez vous a été donnée par un généreux paroissien; quant à celle de saint Joseph, voici son histoire: St Joseph, voyant partir son épouse chérie pour un long et pénible voyage, n'a pas voulu la laisser partir seule et il l'a accompagnée jusqu'ici. J'espère que vous